

学校教育目標：「よく考え 笑顔で 元気な 大海っ子の育成」

平成30年度  
大海小学校だより

2月号

# おおみ

平成31年1月30日

校長 山本 洋

## ＝ 季節は巡り ＝

先月「冬至」を迎え、暗い冬の空がだんだん明るくなってきたと思っていたら、もう来週は「立春」です。寒中にその冷たい水を使い、3年生が1年がかりで種から育てた大豆を使って毎年恒例の大海味噌づくりを行いました。そうして春を迎えるのが大海小学校の恒例となっています。瀬戸町の高崎・高崎ご兄弟には種まきから今日まで大変お世話になりました。ありがとうございます。



【大海味噌の伝承・仕込み】



【全職員による放課後学習】

また、どこの学校でも、「春＝新学期」に向けて、新しい学年に進級する準備や今年度のまとめに取り組んでいます。現在の学年で学ぶべき学力をしっかりと身につけ、新しい学年に進級せねばなりません。そのために全学年漢字・計算定着テストなどを行い、まだ目標に到達しない児童には個別指導も実施しています。ご家庭でも応援してもらえればと思います。

## ＝ 体罰調査にご協力ありがとうございました ＝

これも毎年恒例ですが体罰調査を実施しました。調査アンケートへのご協力ありがとうございました。おかげで先日全児童分を回収し、学校関係者として林PTA会長に開封・確認作業に立ち合ってくださいました。結果。大海小学校における体罰の事案は1件も無かったことを報告します。体罰は指導ではありません。いかなる理由があっても許されるものではありません。

他にも、毎月全校児童に対して「いじめ調査」を実施し、いじめの防止・早期発見・対応に心がけています。どの子も毎日楽しく学校生活を送ることができるよう配慮しています。とくに今月は年度末が近いので、クラスの全員一人ひとりと学校生活についてカウンセリングを行う予定にもしています。私たち教職員は、日々愛情を持ってきめ細かく子ども達の指導に当たっています。しかし、気づきが遅れたり対応が不十分だったりすることも多々あります。そんなとき頼りになるのは保護者の皆様です。どうぞご支援よろしくお願ひします。学校アンケートで「いじめはどんな理由があってもいけないことだと思いますか」という質問に対して、大海っ子は100%の児童が「だめだ」と答えていることを申し添えておきます。

## ＝ インフルエンザの流行に注意 ＝

全国的にインフルエンザが流行しています。先日は、これが原因で脳症の発病にいたり小学生の命が奪われたというショッキングなニュースも耳にしました。大海小では、先週1年生が、今週は6年生がインフルエンザのため欠席者が増えている状況です。罹患すると症状が治まっても5日間ぐらいの欠席となってしまいます。冒頭にも書いたとおり、新学年進級のため1日1日を大切にしなければなりません。どうぞこのあとも、予防と集団発生の防止にご協力下さい。



【保健室前の掲示】